

AMMAIS organise la 2ème rencontre annuelle sur le Gougerot-Sjögren

Compte Test - 2013-04-23 21:58:00 - Vu sur pharmacie.ma

La deuxième rencontre annuelle, entre professionnels de la santé, patients et grand public sur les problèmes du syndrome sec et sur sa forme la plus significative, la maladie de Gougerot-Sjögren, aura lieu le Samedi 4 Mai 2013. Cette rencontre organisée par l'association marocaine des maladies auto-immunes et systémiques (AMMAIS), avec le soutien du laboratoire Sothéma et de la fondation Omar Tazi, aura pour thème : les difficultés diagnostiques et thérapeutiques dans le syndrome sec et le Gougerot-Sjögren.

Rappelons que le syndrome sec fait partie des pathologies auto-immunes, et se définit par une diminution des sécrétions de certaines glandes induisant une sécheresse des muqueuses le plus souvent buccale et lacrymale mais pouvant aussi toucher d'autres organes tels la peau, les bronches, le nez, ou le vagin. Or, ces sécrétions jouent un rôle de première barrière de défense contre les bactéries et leur déficit va laisser la porte ouverte aux inflammations oculaires, caries, infections du système digestif...

Cette journée sera l'occasion d'un échange d'expériences et d'informations entre patients et professionnels de la santé et d'un appel pressant de l'association AMMAIS aux pouvoirs publics pour autoriser l'introduction de certains médicaments - les produits pour la salive notamment - qui sont encore indisponibles dans notre pays alors qu'ils apportent un réel soulagement. Programme: [lien](#)